

あちらこちらの山々の葉が色づき、綺麗な紅葉がみられますね。
早いもので、クリスマスや年賀状等、年末年始の話題がのぼるようになりました。
新年に掲げた目標は達成できましたか？
いま一度振り返って、今年の残り約一ヶ月を有意義に過ごしたいものですね。

厚生学童部

10月15日、
『初穂曳』を見学しました!!
立派なお木曳き車と、
練り歩くたくさんの法被姿の人々、そして
学童部まで聞こえてくる威勢のいい木遣りの声。
子どもたちは、普段とは異なる外宮前の様子を
身乗りだして見学していました。



浜郷学童部

自分たちで植えた『ニゲラ』を
地域の皆さんに配りました♪
春には白・青・ピンクなどの
花を咲かせる“ニゲラ”
「どうぞ」「ありがとう」
渡す方も受け取る方も自然に
笑顔になりますね。



郵便局展示の様子



筋向橋郵便局・一之木郵便局・城田郵便局
にて、作品展示をして頂きました!
壁一面に飾られた作品たち☆
他学童部のお友達の作品を見たり
新聞を読んだりしました♪

城田学童部

普段捨ててしまいがちなトイレットペーパーの芯ですが。。
“切って、潰して”を繰り返して出来た
複数の楕円の花びらの内側に
それぞれハート型の花の芯の部品を接着したら、
可愛いお花に変身!!☆
たくさんのお花が集まって、
まあるい大きな作品が完成しました!☆



かりんとうづくり

学童部では食育として、
管理栄養士さんによる『食べ物の話』と
『手作りおやつ』を実施しています。
砂糖の種類についてのお話を聞いた後、
黒砂糖や角砂糖、氷砂糖等の食べ比べをしました♪
「これめっちゃくちゃ甘い!」
「これが一番おいしいよ!食べてみ!」
と、あまり意識していなかった砂糖の味の違いは、
新鮮だったようです。



『手作りおやつ』では、
白砂糖と黒砂糖を使った2種類のかりんとうを
作りました。
あられと溶かした砂糖をよく混ぜて...
だんだん絡まってくるにつれて
「混ぜるのに力が要らなくなったよ!」と
嬉しそうでした♪



おしらせ

3学童部合同行事『春のつどい』を
尾崎号堂記念館にて開催します。
3/6(日)9:30~ の予定です。

子どもたちの発表や展示など盛りだくさんの内容です。
是非、ご家族皆様でご参加ください。